



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

D E C L A R A :

Su beneplácito por la inauguración del Memorial a las Víctimas de Género, emplazado en la Costanera Oeste de la ciudad de Santa Fe e impulsado por la mesa Ni Una Menos santafesina, y que como espacio público destinado al encuentro y la reflexión para la comunidad, recuerda a quienes perdieron la vida como consecuencia de la violencia de género.

SALA DE SESIONES, 24 de septiembre de 2020.